

Annecy

## Le passage Marius-Rulland a pris des couleurs

Michel Sahnouff - 25 janv. 2025 à 19:02 - Temps de lecture : 1 min



Coinquartier de fresque murale à couleur de samedi 24 janvier. Photo:Le11/M.S.



Début janvier 2025, à l'initiative de l'équipe Annecy sud, de l'association Passage, en partenariat avec Haute-Savoie Habitat, l'association Art By Friends et la ville d'Annecy, deux fresques murales ont été réalisées durant les vacances au cœur du quartier Marius-Rulland. C'est le jeune Djibril, âgé de 14 ans, qui voulait recouvrir « le vide du passage, avec des couleurs, des personnages », bref, apporter une autre image que le béton. Cette œuvre a été encadrée par deux artistes, Tania et Shab, et réalisée en collaboration avec une vingtaine de jeunes, âgés de 8 à 22 ans. Ce projet a permis de rencontrer les habitants (120 logements), sous un autre angle et de découvrir une discipline ludique et participative.

Pour Marlène Collot, responsable Haute-Savoie Habitat : « Cela va également contribuer à donner une image positive des jeunes auprès de la population et ainsi favoriser le vivre ensemble ».